

содержание / contents

	От редакции	1
	Introduction	
	ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА	
	INTERVIEW	
	А.И. Савельев. ПРИЗЫВЫ К ИСПОЛЬЗОВАНИЮ ПИРАТСКИХ КОПИЙ НИ К ЧЕМУ ХОРОШЕМУ НЕ ПРИВЕДУТ	8
	A.I. Savel'ev. CALLS FOR THE USE OF PIRATED COPIES WILL MAKE NOTHING GOOD	
	ТЕМА НОМЕРА: ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНАЯ СОБСТВЕННОСТЬ	
	TOPIC OF THE ISSUE: INTELLECTUAL PROPERTY	
	М.А. Рожкова, А.В. Ёрш, О.В. Исаева. ПОНЯТИЕ «ЦИТИРОВАНИЕ» В СОВРЕМЕННУЮ ЭПОХУ	16
	M.A. Rozhkova, A.V. Ersh, O.V. Isaeva. THE CONCEPT OF "QUOTING" IN THE MODERN ERA	
	А.П. Сергеев. ВОЗМЕЩЕНИЕ УБЫТКОВ, ПРИЧИНЕННЫХ НЕЗАКОННЫМИ РЕШЕНИЯМИ РОСПАТЕНТА	26
	A.P. Sergeev. RECOVERY OF DAMAGES CAUSED BY ILLEGAL DECISIONS OF ROSPATENT	
	Н.В. Иванов. ОСОБЕННОСТИ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ИНФОРМАЦИОННОГО ПОСРЕДНИКА ЗА НАРУШЕНИЕ ИСКЛЮЧИТЕЛЬНОГО ПРАВА	37
	N.V. Ivanov. PECULIARITIES OF LIABILITY OF THE INFORMATION INTERMEDIARY FOR VIOLATION OF AN EXCLUSIVE RIGHT	

В.О. Калятин. В КАКИХ ПРЕДЕЛАХ МОЖНО ИСПОЛЬЗОВАТЬ СОДЕРЖАНИЕ
БАЗ ДАННЫХ: ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ 53

V.O. Kalyatin. TO WHAT EXTENT CAN THE CONTENT OF DATABASES
BE USED: SOME PROBLEMS AND PERSPECTIVES

И.В. Шевелев, Т.С. Никифорова. КОМУ ПРИНАДЛЕЖАТ ПРАВА
НА ПРОГРАММУ ЭВМ 64

I.V. Shevelev, T.S. Nikiforova. WHOM THE RIGHTS TO SOFTWARE BELONG TO?

Б.Е. Семенюта. О КВАЛИФИКАЦИИ ПРОГРАММ ДЛЯ ЭВМ
КАК СОСТАВНЫХ ПРОИЗВЕДЕНИЙ 74

B.E. Semenyuta. ON THE QUALIFICATION OF COMPUTER PROGRAMMES
AS COMPOSITE WORKS

А.Г. Серго. БЕСПИЛОТНИКИ И АВТОРСКОЕ ПРАВО (К ВОПРОСУ
ОБ ИСПОЛЬЗОВАНИИ «НЕДВИЖИМОСТИ» ДЛЯ СОЗДАНИЯ
РЕЗУЛЬТАТОВ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ) 83

A.G. Sergo. UAVs AND COPYRIGHT: ON THE ISSUE OF USING
“REAL ESTATE” TO CREATE RESULTS OF INTELLECTUAL ACTIVITY



ЮРИДИЧЕСКОЕ ПРОШЛОЕ

LEGAL PAST

А.Н. Верещагин. НАЧАЛЬНЫЕ ШАГИ РУССКОГО АВТОРСКОГО ПРАВА
(РЕШЕНИЕ ПРАВИТЕЛЬСТВУЮЩЕГО СЕНАТА О КУРСЕ ЛЕКЦИЙ Д.И. МЕЙЕРА) 92

A.N. Vereshchagin. FIRST STEPS OF THE RUSSIAN COPYRIGHT LAW (A DECISION
OF THE RULING SENATE ON THE COURSE OF LECTURES BY D.I. MEYER)



ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

DISCUSSION BOARD

А.В. Поляков. СВОБОДА И СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ПРАВОВОМ ОСМЫСЛЕНИИ 97

A.V. Polyakov. FREEDOM AND JUSTICE IN LEGAL REASONING

содержание / contents

А.М. Молодкин. ПРИВЛЕЧЕНИЕ К СУБСИДИАРНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЮРИСТА-КОНСУЛЬТАНТА	114
--	------------

A.M. Molodkin. BRINGING A LAWYER-CONSULTANT TO SUBSIDIARY LIABILITY



ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

LEGAL CHRONICLE

I. С.Ю. Филиппова. Особенности гражданско-правового статуса военнообязанных, не явившихся по повестке	123
--	------------

II. Г.А. Есаков. Конституционализация жестких антикартельных практик	132
---	------------

III. Ю.И. Стукачева. Все новое — хорошо забытое старое: предпроверочный анализ как индульгенция XXI века	135
---	------------

I. S.Yu. Filippova. Peculiarities of the Civil Law Status of Persons Liable for Military Service Who Ignored Summons	
---	--

II. G.A. Esakov. Constitutionalization of Tough Anti-Cartel Practices	
--	--

III. Yu.I. Stukacheva. Everything New is Well-Forgotten Old: Pre-Audit Analysis as an Indulgence of the 21st Century	
---	--



ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

THEORY AND PRACTICE

Д.В. Винницкий, Д.А. Курочкин. КОНЦЕПТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ ЮРИДИЧЕСКОЙ ТЕХНИКИ И СИСТЕМНОЙ СВЯЗИ РЕШЕНИЙ КОНСТИТУЦИОННОГО СУДА РФ ПО НАЛОГОВЫМ ВОПРОСАМ	141
--	------------

D.V. Vinnitsky, D.A. Kurochkin. LEGAL TECHNIQUE AND LOGICAL LINKS IN THE DECISIONS OF THE RF CONSTITUTIONAL COURT ON TAX MATTERS: A CONCEPTUAL ANALYSIS

ЗАКОН

М.А. Церковников. О КОНКУРЕНЦИИ КРЕДИТОРОВ ПО ОБЯЗАТЕЛЬСТВАМ ПЕРЕДАТЬ ИНДИВИДУАЛЬНО-ОПРЕДЕЛЕННУЮ ВЕЩЬ В СЛУЧАЕ ДВОЙНОЙ ПРОДАЖИ ИЛИ АРЕНДЫ	148
M.A. Tserkovnikov. ON THE COMPETITION OF CREDITORS IN OBLIGATIONS TO TRANSFER AN INDIVIDUALLY DEFINED THING IN THE EVENT OF A DOUBLE SALE OR LEASE	
В.Г. Домшенко. ДОСУДЕБНЫЙ ПОРЯДОК УРЕГУЛИРОВАНИЯ СПОРА ПО ГРУППОВОМУ ИСКУ: В ПОИСКАХ ОПТИМАЛЬНОЙ МОДЕЛИ	157
V.G. Domshenko. PRE-TRIAL PROCEDURE FOR SETTling A DISPUTE ON A CLASS ACTION: IN SEARCH OF AN OPTIMAL MODEL	
Д.Д. Джумагулов. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА ПУТЕМ СОВЕРШЕНИЯ КОНКЛЮДЕНТНЫХ ДЕЙСТВИЙ В СЕТИ ИНТЕРНЕТ	167
D.D. Dzhumagulov. CONCLUSION OF A CONTRACT BY PERFORMING IMPLICATIVE ACTIONS ON THE INTERNET	
Е.Н. Мельникова. ПРАВОВАЯ КВАЛИФИКАЦИЯ МОДЕЛИ МАШИННОГО ОБУЧЕНИЯ НА ОСНОВЕ ТЕХНИЧЕСКОГО АНАЛИЗА ЭТОГО ПРОЦЕССА	177
E.N. Melnikova. LEGAL QUALIFICATION OF A MACHINE LEARNING MODEL BASED ON A TECHNICAL ANALYSIS OF SUCH LEARNING	
Е.А. Дмитрикова, А.А. Карицкая, А.А. Трофимов. КОНСТИТУЦИОННЫЕ ОСНОВЫ РАЗГРАНИЧЕНИЯ КОНТРОЛЬНО-НАДЗОРНОГО ПРОИЗВОДСТВА И ПРОИЗВОДСТВА ПО ДЕЛАМ ОБ АДМИНИСТРАТИВНЫХ ПРАВОНАРУШЕНИЯХ	187
E.A. Dmitrikova, A.A. Karitskaya, A.A. Trofimov. CONSTITUTIONAL FOUNDATIONS OF DIFFERENTIATION OF CONTROL AND SUPERVISORY PROCEEDINGS AND PROCEEDINGS ON ADMINISTRATIVE OFFENCES	